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un nuovo settore 
del plesso Falconieri 
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PATERNÒ. Ieri mattina riaperto !'immobile dell'Istituto comprensivo Marconi: taglio del nastro affidato all'arcivescovo di Catania . 

Ilplesso .Falconieri torna alla normalità 

La dirigente Russo: «E' una grande emozione, noi ci battiamo ogni giorno per la legalità» 



Mons. Gristina ha 
evidenziato 
l'importanza della 
solidarietà, del dover 
essere gli uni agli altri 

Un ulteriore passo è stato com
piuto, un ulteriore pezzo del 
plesso scolastico "Falconieri", 
dell'Istituto comprensivo "Mar
coni", è stato recuperato e resti· 
tuito alla popolazione scolasti
ca. Ci si riappropria, poco alla 
volta, di un bene importante non 
solo per gli studenti ma per l'in
tero territorio, per un quartiere 
che, nonostante appartenga al 
cuore storico della città, resta ai 
margini di essa. 

La consegna dell'immobile ie
ri mattina. un momento vissuto 
assieme dalla dirigenza scolasti
ca, dai docenti, dagli studenti, 
dai loro genitori e dall'ammini
strazione comunale. Un mo
mento importante per la collet
tività paternese, nell'afferma
zione del principio di legalità; 
un momento arricchito dalla 
presenza dell'arcivescovo di Ca
tania, monsignor Salvatore Gri
stina, aPaternò in visita pastora
le. Alui è stato affidato il taglio 
del nastro, attorniato dagli stu
denti dell'Istituto Marconi. 

«C'è la nostra massima atten
zione per il mondo scolastiCo -e
videnzia il sindaco Nino Naso 
non si agirà più in maniera 
straordinaria ma ordinaria. Per 
Paternò questo è un grande gior
no. Il cammino di crescita ora 
prosegue, con l'attenzione che si 

sposta all'ultimo settore da re
cuperare' , 

Un momento vissuto con 
grande emozione dall'intera po
polazione scolastica che, ieri 
mattina, il cui stato d'animo è 
stato espresso dalla dirigente 
scolastica, Maria Santa Russo, a 
mons. Gristina.•Ècon grande e
mozione, Eccellenza, che voglia- . 
mo presentare a lei la nostra 
scuola - ha evidenziato nel suo 
discorso la dirigente Russo 
questo è un· territorio molto dif
ficile, segnato purtroppo da una 
indigenza economica, culturale 
e spesso anche affetriva, che crea 
disorientamenti esistenziali 
chiudendo sovente gli orizzonti 
all'interno di quartieri ghetto. 
Molti sono gli extracomunitari 
che da noi trovano accoglienza 
piena, rispetto e sensibilità. La 
Marconi è una scuola che sente 
in modo particolare questa vo
cazione ad accogliere senza di
scriminazioni né limiti di dispo
nibilità, con attenzione, proget
tualità e soprattutto amore. Una 
scuola che nonostante tutti i di
sagi del tertitorio - ha evidenzia
to la dirigente - si impegna con 
professionalità, con coraggio e 
con infinito amore. adare ai gio
vani il massimo delle opportuni
tà formative, portfolio per la vi
ta, all'insegna della modernità e 
dell'avanguardia, ma soprattut
to di una spiccata umanità•. 

Enel suo intervento, rivolgen
dosi agli studenti, il vescovo di 
Catania ha evidenziato l'impor
tanza deUa solidarietà, del dover 
essere gli uni supporto degli al
tri. 
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ADESSO MANCA L'ULnMO SETTORE 
ms.) Per il recupero di "Falconieri" 
resta ar}cora un ultimo settore da 
recuperare. al momento in totale 
stato d'abbandono e degrado, dopo 
esser stato distrutto da ladri e 
vandaILlntantc;>. come detto. è stata 
recuperata una seconda porzione 
dell'istituto. inaugurata ieri e 
denominata "Falconieri primaria" 
composta da sei classi. da un'aula 
magna eda un laboratorio 
multimediale. Questa porzione si 
affianca alla prima sezione 
recuperata "Falconieri infanzia". 
composta da quattro sezioni di 
infanzia etre classi di primaria (due 
prime e una seconda). Ora resta la 
terza porzione. con il progetto, 
preparato anche questo durante 
l'Amministrazione Mangano. per 
una spesa di 800 mila euro, già 
pronto ed inserito in graduatoria. 

NASO: ((CHIUDEREMO GLiINGRESSh, 

Il sindaco rassicura le mamme sui senza fissa dimora 
E a margine dell'incontro di ieri mattina, un 
gruppodi mamme ha avanzato al sindaco Naso 
alcune richieste rispetto alle condizioni del 
verde dei viali interni del plesso scolastico; e 
ancora della sicurezza degli studenti. visto che 
una porzione del plesso scolastico, non ancora 
recuperato, è da sempre utilizzato come rifu
gio perdisperati senza fissa dimora. Nonostan
te i tanti sgomberi effettuati inquesti anni, pas
sano solo pochi giorni, e all'interno della strut
tura c'è sempre qualcuno che ritorna per trova
re uno spazio sicuro dove dormire. Come acca

duto fino a pochi giorni fa. con lo stesso sindaco 
arrivato per un sopralluogo assieme a vigili ur
bani e carabinieri, trovando due persone, poi 
fatte uscire. Una situazione, però. inconciliabi
le con la presenza di bambini nel plesso accan
to. Da qui la richiesta di intervento, da parte 
delle mamme di alcuni studenti delle classi 
della materna . • Chiuderemo tutti gli ingressi 
evidenzia il sindaco -con la scuola collaborere
mo per poter insieme realizzare la manuten
zione dei viali scolastici-. 
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